



Réf. M1435

2 700 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa d'environ 200 m² des années 1960 bénéficiant d'un emplacement rare et d'une vue superbe sur le lac. Elle comprend au rez-de-chaussée un salon cosy et 4 chambres dont 1 suite parentale. Le rez-de-jardin est parfaitement aménagé pour recevoir des invités. Cette villa pleine de charme est un mariage unique d'authenticité et de prestations contemporaines. Le jardin arboré de 1350 m² dispose d'un accès direct au lac

Charming 1960's villa of approx. 200 m² benefiting from a rare location and a superb view of the lake. On the ground floor, it is comprised of a cosy lounge and 4 bedrooms including a master suite. The garden level is perfectly appointed to welcome guests. Full of charm, this villa is a unique blend of authenticity and contemporary appointments. Its leafy garden of 1,350 m² benefits from direct access to the lake.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com